
 
 

Como CEM 2016, primero queremos agradecer los 390 votos que aprueban nuestra 
candidatura, que es el máximo números de votos que ha tenido alguna lista hasta ahora.  
Nuestros objetivos para el próximo año están centrados en aumentar aún más la 
participación del estudiantado, por lo cual definimos 3 ejes: Identidad, Vida Universitaria y 
Académico. 
 
En el eje de la Identidad, uno de nuestros principales proyectos es generar por primera vez 
un petitorio en el cual podamos recolectar las falencias que vemos nosotros como 
estudiantes de medicina para presentárselo al Decanato. Además, queremos retomar las 
instancias de Foros y Debates sobre distintos aspectos de la contingencia nacional. 
 
Sobre la Vida Universitaria, creemos firmemente que como estudiantes podemos aportar 
en proyectos sociales, en especial en nuestra comunidad, con la gente que trabaja en la 
Universidad y las comunas que atiende nuestro campus clínico, el Hospital Padre Hurtado. 
Respecto a la tradicional Gala, también queremos crear instancias para compartir y disfrutar 
en las cuales sean más asequibles para todos nuestros compañeros. 
 
Por último, en lo Académico, es fundamental representar a los distintos cursos en sus 
inquietudes sobre la malla curricular, a través de la reunión mensual que tiene el Consejero 
Académico con el Consejo de Facultado. También como proyecto es consolidar una central 
de apuntes para los capítulos de los Integrados Médicos Quirúrgicos. 
 
Más allá de cada proyecto individual, nuestro objetivo principal es que el alumnado se 
involucre en las distintas aristas de un estudiante universitario, para poder así juntos 
construir una mejor Facultad de Medicina. 
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